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Ofício 021/2010 - PT 

 
Solicita informação sobre "câmeras de 

vigilância" instaladas no Município. 

Senhor Presidente: 

Senhores Vereadores: 

O vereador que abaixo subscreve, vem através do presente, no uso de suas 
prerrogativas legais e regimentais, solicitar a esta Casa que encaminhe ao 
Poder Executivo o seguinte Pedido de Informação, solicita informação 

sobre "câmeras de vigilância" instaladas no Município, conforme segue 
abaixo: 

- quantas câmeras de vigilância tem instaladas? 

- quantas estão em funcionamento? 

- se não estão em funcionamento, porque? 

- qual o tempo de armazenagem? 

- se há monitoramento 24 horas? 

- quantas pessoas trabalham na operação do equipamento? 

O presente pedido tem por finalidade informar este vereador sobre a 
situação em que se encontra as câmeras de vigilância do Municipio de 

Gramado, para que o mesmo possa esclarecer as dúvidas da comunidade. 

Câmara Municipal de Gramado, 24 de Maio de 2010. 
  

 

 

_________________ 
Gilnei Benetti 

Vereador PT 

  



 

 


